
議題：要求 47X線提供分段優惠 

 

背景： 

葵盛圍一帶居民面對公共交通服務不足，因房屋署、運輸署及規劃署的失職，錯

誤判斷人口增加的影響，令交通配套不足的情況變本加厲。 

 

因為人口增加但交通服務未能配合，使區內居民苦不堪言，每日上班、上學要面

臨沉重的交通費開支，冒着好天曬落雨淋的天氣途步下山乘搭巴士、地鐵。部份

行動不便或有急切需要的，則需要承擔昂貴的 47X到葵芳轉巴士或地鐵，前往

其他區域上班、上學，有見及此，我們提出以下動議。 

 

動議： 

葵青區議會交通及運輸委員會要求九巴 47X線，提供（由葵盛往葵芳地鐵站）

的分段收費，緩解專線小巴服務不足，以及有助乘客在葵芳轉乘鐵路及九巴其他

路綫，前往其他地區。 

 

動議人：周偉雄、吳劍昇、梁靜珊 

和議人：唐皓文 
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